

Warga Maybrat Gembira Warungnya Diperbaiki Satgas Habema

Jurnal Agung - PAPUA.PEKON.WEB.ID

Jan 28, 2025 - 17:42



PAPUA- Aksi peduli dan solidaritas tinggi ditunjukkan oleh para prajurit Yonif 501/BY sebagai salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi HABEMA di Papua, saat membantu masyarakat di Kabupaten Maybrat, Papua Barat, memperbaiki warung yang tertabrak mobil. Kejadian tersebut mengakibatkan kerusakan cukup parah pada warung milik warga setempat yang biasa digunakan untuk berjualan kebutuhan sehari-hari.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap kondisi sosial masyarakat setempat, prajurit TNI yang dipimpin oleh Komandan Pos Maybrat langsung turun tangan untuk memberikan bantuan. Para prajurit dengan sigap bergotong-royong memperbaiki bagian-bagian warung yang rusak, termasuk memperbaiki atap, dinding, dan rak barang jualan yang hancur akibat benturan pada 28 Januari 2025

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga sekitar. "Kami sangat berterima kasih kepada Prajurit TNI Habema Yonif 501/BY yang cepat tanggap membantu kami. Tanpa bantuan mereka, warung kami mungkin akan membutuhkan waktu lama untuk diperbaiki," ujar Ibu Maria, pemilik warung yang menjadi korban tabrakan tersebut.

Aksi tersebut juga memperkuat hubungan baik antara TNI dan masyarakat di Papua Barat. Sebelumnya, Yonif 501/BY juga dikenal aktif dalam berbagai kegiatan sosial, seperti gotong-royong, penyuluhan kesehatan, dan pendidikan kepada masyarakat di wilayah tersebut.

"Sebagai prajurit TNI, kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga selalu siap membantu masyarakat yang membutuhkan. Ini adalah wujud nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat," ujar Letnan Kolonel Infanteri Yakhya Wisnu Arianto S.Sos., M.Han., Komandan Yonif 501/BY.

Kegiatan ini semakin menegaskan komitmen TNI dalam menciptakan kedekatan dengan masyarakat serta membantu mempercepat pemulihan pasca-insiden, sekaligus membuktikan bahwa TNI bukan hanya penjaga keamanan, tetapi juga sahabat rakyat.

Terpisah, Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan, mengapresiasi inisiatif Satgas Yonif 501 Kostrad yang bekerjasama dengan masyarakat melaksanakan perbaikan rumah warga di kabupaten Maybrat Papua Barat.

"Kegiatan ini merupakan upaya TNI melaksanakan Komunikasi Sosial inklusif dengan seluruh warga di Daerah Tugas, dalam rangka mendukung percepatan pembangunan di wilayah Papua,"pungkasnya.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho